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Nachhaltigkeit ist eines der großen Themen unserer Zeit. Auch auf der Eurobike 2022 in Frankfurt ist dieser
Begriff präsent. Denn selbst in der Fahrradbranche gibt es Bereiche, die noch umweltfreundlicher gestaltet
werden können. 

Leadin
Natürlich ist das Fahrradfahren an sich umweltfreundlich. Aber selbst in so einem Bereich können Dinge
noch optimiert werden. Auf der Eurobike 2022 in Frankfurt werden viele Produkte und Prozesse vorgestellt,
die die Fahrradbranche noch nachhaltiger machen. Unsere Reporterin Theresa Vorleiter hat sich das einmal
genau angeschaut:

Zum Beispiel bei der Pflege. Viele Pflegeprodukte fürs Fahrrad sind mineralölbasiert. Die Marke Toniq stellt
ein Kettenwachs her, dass die Kette gut schmiert und umweltfreundlich ist, Produktentwickler Patrick Laible:
TON
Das hat jeder Fahrradfahrer selbst in der Hand. Die Firma WSM richtet sich mit ihrem Produkt eher an
Kommunen und Arbeitgeber. Sie stellt eine bepflanzte Fahrradüberdachung her, Andreas Hombach: 
TON 
Und für manche Produkte auf der Eurobike muss jahrzehntelang geforscht werden bis der Durchbruch
gelingt. So ist es bei der Firma Schwalbe. Sie hat nun einen Prozess entwickelt mit dem Reifen zu 100%
recycelt werden können, Steffen Jüngst:
TON 
Diese und noch mehr nachhaltige Produkte gibt's noch bis zum 17. Juli hier auf der Eurobike.
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